



Aix-en-Provence

Nous sommes heureux de vous convier à la conférence de
Monsieur Frédéric Pons :



Algérie 2018 : de sombres perspectives

Jeudi 18 janvier 2018 à 18 h

Maison Maréchal Alphonse Juin

29 Avenue de Tübingen . Aix-en-Provence

Frédéric Pons est né au Maroc d'une famille paternelle venue d'Oran.

Colonel de réserve des troupes de marine, il est professeur aux écoles de Saint Cyr et conférencier à l'Ecole de Guerre.

C'est également le directeur des rédactions de la revue *Géopolitique Africaine*.

Comme grand reporter il a couvert nombre d'évènements majeurs (la chute du Mur de Berlin, les Balkans, le Liban, Israël, Irak...et la guerre civile en Algérie de 1992 à 2000). Il a effectué de nombreux reportages en Algérie durant ces vingt dernières années.

Président de l'Association des journalistes de Défense, il est l'auteur de multiples ouvrages, documents géopolitiques et histoire militaire, et fut rédacteur en chef « Monde » et « Défense » de l'hebdomadaire *Valeurs Actuelles*.

Frédéric Pons est chevalier de la Légion d'Honneur et titulaire de nombreuses décorations.